



## CAE UNO DE LOS MÁS BUSCADOS POR EL FBI

Embajador de EU en México celebra la captura de Alejandro Rosales, quien figuraba en la lista de los 10 más buscados por el FBI

Nación



## “NO MÁS FALTAS DE RESPETO”

Susana Zabaleta critica a Julio Iglesias tras denuncias de agresiones sexuales por empleadas; llama a la unión femenina y al respeto

MOSAICO

# LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar  
Domingo 18 de enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,088  
Saltillo, Coahuila



EL DIF COAHUILA

## FORTALECEN ATENCIÓN SOCIAL EN COMUNIDADES RURALES

Reafirmando la visión social del gobernador Manolo Jiménez Salinas, enfocada en el bienestar integral de las familias coahuilenses

LOCAL / PÁG. 7



## Renueva DIF Saltillo padrón de apoyos

Programa busca apoyar a la población en situación de vulnerabilidad

POR: STAFF  
www.periodicolahoz.com.mx

presidenta honoraria del organismo, mencionó que con este programa se busca apoyar a la población que se encuentra en situación de vulnerabilidad.

Mencionó que los Apoyos Económicos se entregan a un total de 3 mil 800 beneficiarios en tres áreas: adulto mayor, personas con discapacidad y fortalecimiento social.

LOCAL / PÁG. 2

Saltillo, Coah.- El DIF Saltillo inició el proceso de renovación del padrón de beneficiarios de Apoyos Económicos para este 2026.

Luly López Naranjo,

## MILAGRO EN RAMOS ARIZPE

# Se desploma avión; cae sobre empresa

Sus dos ocupantes viven para contarlo

POR: MONSERRAT RODARTE  
www.periodicolahoz.com.mx

Ramos Arizpe, Coahuila.- Un avión ligero Cessna se desplomó al interior de la empresa Matcor Matsu, ubicada sobre el Libramiento Óscar Flores Tapia, a escasos metros del Aeropuerto Internacional Plan de Guadalupe, lo que generó una intensa movilización de cuerpos de emergencia la tarde de este sábado.

La aeronave era pilotada por el empresario saltilense Armando López, de



Avión ligero Cessna se desplomó cerca del Aeropuerto Plan de Guadalupe.

66 años, quien viajaba en compañía de su esposa, de 58, con destino a una propiedad ubicada a las afueras de Saltillo, trayecto que realizaban de manera fre-

ciente.

De acuerdo con los primeros reportes, el incidente se originó por una falla mecánica en la aeronave, ante lo cual el piloto logró

reaccionar de forma oportuna efectuando maniobras de emergencia para evitar un siniestro de mayores dimensiones.

LOCAL / PÁG. 2

## Disfrutan miles de stand de Saltillo

En Juego de Leyendas, en Estadio BBVA

POR: STAFF  
www.periodicolahoz.com.mx

Guadalupe, Nuevo León.- Con el objetivo de promocionar a la ciudad a nivel nacio-

nal e internacional, Saltillo estuvo presente en el Juego de Leyendas 2026, nacionales contra internacionales, que se desarrolló este sábado en el Estadio BBVA, en el municipio de Guadalupe, Nuevo León, zona metropolitana de Monterrey.

Esto forma parte de la



estrategia para difundir los productos turísticos de la capital de Coahuila y atraer visitantes que estarán en esta región del país como parte de la máxima fiesta del fútbol mundial.

La directora de Turismo Municipal, Lydia María González Rodríguez, dio a conocer que miles de asistentes a este partido de fútbol se mostraron interesados en la oferta turística

que se ofrece en Saltillo, visitando el stand turístico de la ciudad.

“Trabajamos de manera coordinada con el Museo del Desierto; además, promocionamos la Ruta Vinos & Dinos, así como los diferentes festivales culturales y gastronómicos que se desarrollan en la ciudad”, comentó González Rodríguez.

LOCAL / PÁG. 2

## Fuga de capitales legado de Morena

POR: STAFF  
www.periodicolahoz.com.mx

Saltillo / Ramos Arizpe, Coahuila.- La decisión de General Motors de ajustar su operación en la planta de Ramos Arizpe y prescindir de alrededor de 1,900 empleos volvió a encender las alertas en el sector industrial mexicano. Aunque la empresa explicó el movimiento como

una transición productiva ligada a la demanda, el recorte ocurre en medio de una coyuntura binacional adversa, marcada por tensiones políticas, comerciales y de seguridad entre México y Estados Unidos.

El fondo del problema es político y tiene nombre y apellido. Desde la llegada de Morena al Gobierno Federal, México ha sido

señalado reiteradamente por autoridades y líderes estadounidenses como un país con descontrol institucional y captura territorial del crimen organizado. A inicios del año pasado y nuevamente este año, Donald Trump afirmó públicamente que México es un país gobernado por el narco, incapaz de garantizar seguridad, legalidad y certidumbre. Estas declaraciones no

surgieron de la nada: se sustentan en récords históricos de homicidios, expansión de la extorsión y una política de “abrazos, no balazos” que debilitó al Estado y envió una señal inequívoca de riesgo a los inversionistas.

A esta crisis de seguridad se suma un deterioro económico provocado por decisiones erráticas del Gobierno de Morena: confrontaciones constantes con Estados Unidos,

choques con las reglas del T-MEC, mensajes hostiles al capital privado, incertidumbre jurídica y una política exterior que ha mostrado simpatía con regímenes autoritarios, como el de Nicolás Maduro. Todo ello ha ido minando la confianza de empresas internacionales que evalúan dónde producir, invertir o recortar costos, y que hoy ven a México como un entorno inestable y poco confiable.

LOCAL / PÁG. 2

